



Abandonados por el gobierno

A: Partido Provincial de Holguín, avenida XX Aniversario. A: Asociación de Asistidos Sociales Provincial de Holguín. Yo, Lauro Bauza Silva CI: 58060674821 con dirección particular: Reparto El Asiento calle #20 casa #109. Por este medio estoy haciendo la siguiente queja para reclamar una ayuda para mejorar las condiciones en que vivimos mi hermano y yo. Fuimos víctimas del ciclón Ike hace ya más de diez años y no hemos recibido ayuda de ninguna entidad. Me dirijo a ustedes para que me ayuden con mi problema debido a que mi hermano padece de esquizofrenia psicótica y yo tuve un accidente automovilístico donde tuve problemas cerebrales, hice una contusión y edema cerebral. Y con grandes problemas físicos motores. Y no podemos trabajar. Rogándoles a las instituciones a las que me dirijo en la carta para que le den solución a mi problema. Por la Defensoría de Pueblo, Velasco, municipio Gibara, provincia Holguín, Sorania Cruz Rosales, Oscar Pupo Cruz y Pablo Ramón Gonzales Martínez. Fotos de ambos hermanos y donde duermen.



Fotos de ambos hermanos y donde duermen.



El mentiroso

En Villa Clara también se padece la escasez de alimentos que sufre el pueblo en toda la Isla. La dictadura castrista no tiene nada que ofrecer, solo les importa sobrevivir y darse buena vida. Díaz Canel es un mentiroso, promete y promete y no cumple nada. Ni quiere, ni puede, no quiere porque no le interesa y al pueblo hay que tenerlo pasando hambre para que no piense en su libertad. Ni tiene el poder ni los recursos porque la tiranía está quebrada. Por Carlos Rodríguez, delegado del CID.

He reusado darles un regalo, son funcionarios corruptos

Denuncio el chantaje y la extorsión a la que se dedican a hacer con los cuenta propistas los agentes del cuerpo de inspectores del municipio de Jagüey Grande, consejo popular de Agramonte, en Matanzas. Mi padre era el dueño de un parque de diversiones rústico para niños, todo en regla y legal, pagamos todos los meses la licencia y cada tres meses la declaración jurada más la declaración de fin de año. Por edad y enfermedades, decide traspasarme la licencia. A pesar de que hemos hecho todo el papeleo que estos trámites conllevan, todas las semanas tenemos la visita de dos o tres inspectores, en esta semana pasada vinieron la inspectora Zulema Sánchez Prieto, su compañera Sonia Concepción Manso y el inspector Jorge José Cruz, todos trabajan en la ONAT, oficina encargada de las licencias y los pagos mensuales. Estos funcionarios me tienen detenida la entrega de mis papeles porque he reusado a darles algún regalo por lo que me visitan prácticamente semana tras semana para chantajearme y extorsionarme porque son unos corruptos. ¿Por qué una persona que paga todos sus impuestos al estado y que vive dentro de la ley tiene que soportar que personas como éstas vengan a su propia casa a avasallarla y a tratar de robarle? En espera de su respuesta solo me queda darle un cordial saludo, Enrique Ilario Zúñiga Puente. Demanda presentada de: Enrique Ilario Zúñiga Puente con CI 611005674396 y domicilio legal en calle Piedra número 56649 entre 3ra y avenida Ancha, Agramonte, provincia de Matanzas. Por la Defensoría del Pueblo, Elisabeth Piedra Méndez, Joan José Abella Zugasa y Juan Manuel Lara Vidal. Delegación del CID en Diez de Octubre.



Las Damas de Blanco

A pesar de la constante represión, las amenazas y detenciones de la policía política, las Damas de Blanco activistas del CID estamos y estaremos repartiendo en las calles de la Habana el semanario del CID, La Nueva República, para que el pueblo conozca toda la verdad. Todas hemos sido vigiladas, amenazadas y detenidas en las últimas semanas y ni nos intimidan ni vamos a dejar de seguir denunciando los atropellos y repartiendo LNR. Una de nuestras compañeras, Lisabeth Cuevas Carrasco fue amenazada en varias ocasiones por los agentes de la inseguridad del estado Marlon y Rene. Lo único que consiguieron fue fortalecerle su determinación de luchar por una patria libre. Arriba con el himno, la lucha continúa. Libertad para los presos políticos. Libertad para Cuba. Viva Venezuela. Por Julia Estrella Aramburo, dirigente del CID y Dama de Blanco.



Una valiente dirigente



Arelis Rodríguez Silva fue encarcelada en Alpízar el día 30 de abril en horas de la noche y puesta en libertad en la madrugada del día 2 de mayo en las inmediaciones del municipio de San Antonio de los Baños. Esa cruel e injusta acción no ha causado muchos efectos en esta luchadora ni en los nuevos miembros del CID que durante estos dos meses se le han unido. Así lo hicieron saber en una reunión que se realizó en la misma vivienda de Arelis, cuando todos acudieron a su llamado tras una nueva acción del régimen para desmoralizar el espíritu guerrillero de una valiente dirigente. Por Rolando Pupo Carralero, Presidente Nacional del CID.

“La libertad es el derecho que tienen las personas de actuar libremente, pensar y hablar sin hipocresía”. José Martí



Leopoldo López junto a una estatua de José Martí en Caracas y Juan Guaidó.

Algún día sabremos los detalles de lo que realmente sucedió detrás del telón el 30 de abril de 2019 en Venezuela. Esa madrugada un grupo de militares liberó al dirigente Leopoldo López de su “casa por cárcel” donde cumplía una condena de 15 años. López y el presidente interino Juan Guaidó, acompañados de ese grupo de militares, se trasladaron a la autopista Francisco Miranda, en las inmediaciones de la base aérea de La Carlota y llamaron al pueblo a respaldar el inicio del fin de la usurpación.

Poco tiempo después el diputado a la Asamblea Nacional por el estado Monagas, José Antonio Mendoza, según publicó El País, informó que el general de división José Adelino Ormella Ferreira era el que comandaba las acciones del levantamiento militar que apoyaba al presidente interino Juan Guaidó. Ormella Ferreira desempeñaba desde el 2017 el cargo de comandante del Segundo Comando y jefe del Estado Mayor Conjunto del Comando Estratégico Operacional. Esto creó una gran expectativa que resultó falsa. Al terminar el día Leopoldo López y su familia se encontraban en una embajada en Caracas mientras Juan Guaidó renovaba el llamado al fin de la usurpación. ¿Fue un intento fallido debido a la manipulación castrista en Venezuela, fue un levantamiento mal organizado, o una trampa hecha a la oposición? Las especulaciones abundan pero apuntando al devenir, pensemos en Venezuela, un día después.

¿Quién ganó y quién perdió?

Parecería que la dictadura logró una victoria temporal pero su imagen se deterioró sustancialmente. No tuvo que enfrentar un levantamiento militar significativo ni protestas populares masivas. Por eso pudo sostenerse en el poder con un mínimo de acción represiva contra la población y prácticamente sin ningún conflicto entre unidades militares. Con sus tropas acuarteladas y afirmando públicamente su lealtad en las diferentes partes del país, el régimen demostró inseguridad. El repliegue de

Venezuela, un día después

las tanquetas y de los soldados que salieron de La Carlota a reprimir a los civiles demostró que la tiranía no puede estar segura de su lealtad a la hora de mandarlos a reprimir al pueblo. La carta de renuncia, un día antes del levantamiento, del general de división Manuel Ricardo Christopher Figuera, director del temible Servicio Bolivariano de Inteligencia (Sebin), evidencia una ruptura profunda entre los hombres de Maduro. Después de mencionar los problemas que enfrenta el país el general afirmó: “sería irresponsable de mi parte culpar de ello solo al imperio norteamericano...la Patria que una parranda de pillos y bribones están saqueando”. Las afirmaciones de representantes del gobierno estadounidense y las del general Hugo Carvajal de que, la conspiración incluía a los altos mandos y allegados a Maduro, ha expuesto como nunca su vulnerabilidad y su dependencia del gobierno cubano. En conclusión, no creo que la narco dictadura haya salido fortalecida de su “victoria” sino lo contrario. El régimen ya no puede hacer gala de la habitual pedertería triunfalista de antes. Saben que están acorralados y contra el tiempo.

Juan Guaidó y Leopoldo López no tuvieron éxito en el levantamiento pero han demostrado una vez más que son audaces, dan la cara y se arriesgan junto al pueblo. Ambos pudieron haber sido



Hugo Carvajal, jefe de la Dirección General de Contrainteligencia Militar (DGCIM) durante más de 10 años en la etapa donde Hugo Chávez estuvo en el poder.

detenidos cuando se encontraban bastante vulnerables, en tempranas horas de la mañana, en las cercanías de la base militar La Carlota. El pueblo no salió masivamente a respaldar un levantamiento militar que mucha gente en Caracas desconocía, incluso horas después de los acontecimientos. Aunque la gente lamenta el fracaso, no se ha dado por vencida. El pueblo sabe que no hay una unidad monolítica en el régimen, que Maduro estaba escondido y que el apoyo internacional, aunque no se concrete en ayuda militar, está gradualmente debilitando a la dictadura. Un intento, incluso fallido, era algo impensable hace algún tiem-

po. La oposición política venezolana no cesará en su esfuerzo por sacar a Nicolás Maduro del poder. Ha sobrevivido peores fracasos que éste y siempre se levanta de nuevo.

Quien parece haber perdido más por los sucesos del 30 de abril ha sido el régimen castrista. Venezuela se ha convertido en el campo de batalla entre el gobierno de Trump y la dictadura en la Isla. Es muy difícil que los Estados Unidos y algunos países latinoamericanos estén dispuestos a permitir la consolidación de una narco dictadura en Venezuela. El gobierno estadounidense está convencido de que desde La Habana se descarrió el éxito del levantamiento contra Nicolás Maduro. Las amenazas de Donald Trump de castigar económicamente al castrismo si no retira a sus militares de Venezuela y deja de interferir en los asuntos venezolanos, son muestra de que su gobierno no va a pasar por alto la manipulación desde La Habana. Si Raúl Castro y su grupo pierden Venezuela no solo van a dejar de saquear sus riquezas sino que se van a tener que enfrentar con el gobierno del país más poderoso del planeta. Apoyar al régimen de Maduro, que es repudiado por el mundo democrático, ha sido la peor operación de relaciones públicas del castrismo en toda su historia. La intervención del castrismo en los eventos del 30 de abril llegó al extremo de que los tuits del general Vladimiro López y el presidente careta de Cuba, Miguel Díaz Canel, resultaron prácticamente idénticos, una increíble chapucería.

Quienes clamen empate en la situación venezolana confunden el caso con el de un evento deportivo en que el tiempo es limitado. Con una economía que continúa derrumbándose y sobre la cual cada vez el régimen tiene menos control, con un apoyo del pueblo que no cesa ante las trampas y los reveses, con una solidaridad internacional que una vez parecía algo imposible, la oposición democrática venezolana tomará las riendas del país de una forma o de otra. Leopoldo López lo dijo una vez: “el que se cansa pierde”.

Huber Matos Araluze, San José, Costa Rica

Fuente: [Patria, Pueblo y Libertad](#)



El general de división Manuel Ricardo Christopher Figuera y Nicolás Maduro.